

Gedanke für heute



© samueljohn.de, Flickr.com Lizenz CC BY-SA 2.0 / Limitierte Rechte

Fest des lebendigen Gottes: Wir feiern den Geburtstag von Jesus Christus heute noch, weil er lebendig ist!

"Wir haben unsere Hoffnung auf den lebendigen Gott gesetzt. Er ist der Retter aller Menschen." 1. Timotheus 4, 11

Weihnachten ist eine Geburtstagsparty! Geburtstage sind eine fröhliche Sache, obwohl vielen Menschen die Tatsache nicht gefällt, dass sie jedes Jahr älter werden.

So feiern viele mit ihren Freunden und mit der Familie Geburtstag.

Das ändert sich, wenn jemand stirbt: Dann denken wir an seinem Geburtstag vielleicht dankbar an die gemeinsame Zeit zurück; oder es ist ein Tag voller schmerzlicher Erinnerung, an dem die Trauer wieder stärker wird. Und Fest gibt es sicher keines.

Diese Gedanken haben mich zu einem wesentlichen Aspekt von Weihnachten geführt: Wir feiern den Geburtstag von Jesus Christus heute noch, weil er lebendig ist! Weihnachten will uns daran erinnern, was der Engel den Frauen am Grab von Jesus gesagt hat: „Er ist nicht hier. Er ist auferstanden!“ (Matthäus 28,6).

Jesus Christus lebt! Wenn wir Weihnachten feiern, dann wollen wir es tun im Bewusstsein, dass er mit uns ist und uns mit seiner Gegenwart beschenkt. - Mehr, als wir uns vorstellen können.

Feiern wir die Lebendigkeit von Jesus Christus – wir haben die Hoffnung auf einen lebendigen Gott gesetzt!

Autor

Kapitänin Regula Trummer

Publiziert am

